

Frau Ortsvorsteherin  
Anette Odenweller  
Ortsverwaltung  
Mainz-Ebersheim

**Antrag der FDP betr. Aufstellung von solarbetriebenen  
Geschwindigkeitsanzeigen**

Sehr geehrte Frau Odenweller,

zur nächsten Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Ebersheim bitten wir um  
Aufnahme folgenden Antrages in die Tagesordnung:

**ANTRAG:**

**Die Verwaltung wird beauftragt, innerhalb des Ortsteiles Ebersheim drei  
solarbetriebene Geschwindigkeitsanzeigen aufzustellen.**

**Begründung:**

Der Durchfahrtsverkehr durch Ebersheim hat in den letzten Jahren und insbesondere seit der Sperrung in Harxheim ständig zugenommen. Die sporadischen Geschwindigkeitskontrollen (mit Bußgeld) haben bisher nicht zu einer Verbesserung der Situation geführt. Mehrere Gemeinden um Ebersheim (z.B. Zornheim, Nieder-Olm) haben gute Erfahrungen mit der Aufstellung von solarbetriebenen Geschwindigkeitsanzeigen gemacht und zu einer dauerhaften Verhaltensänderung der Autofahrer geführt. Die ständige Erinnerung an die richtige Geschwindigkeit führt bei den meisten Autofahrern eher zu einer dauerhaften Anpassung an die korrekte Geschwindigkeit als ein Bußgeld, das er zufällig mal zahlen muss und über das er sich nur ärgert.

In Ebersheim bieten sich als Aufstellungsorte die Zornheimer Straße aus Richtung Zornheim, die Römerstraße und die Töngestraße an. Besonders die 30er-Zonen sollte man dabei beachten.

Die Kosten für diese Anlagen sind in den letzten Jahren immer günstiger geworden und es wird, da ja solarbetrieben, kein eigener Stromanschluss für die Anlage benötigt.

Mit freundlichen Grüßen

Dieter Jung  
FDP-Fraktionssprecher